
 

 

Protokoll des Exekutivkomitees 
Sitzung Nr. 5, am 13.10.20 von 18 bis 20:21 Uhr 

 

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs  
Anwesend: Das vollständige Gremium und das Sekretariat ist anwesend 

TOP Protokoll 
Wer ist dafür, das Protokoll Nr. 4 mit den genannten Änderungen so anzunehmen?  
Abstimmung: Dafür: 5 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 2 

TOP Berichte 
> Frelo: Die VS hat nun offiziell den Vertrag unterschrieben. Die Kooperation läuft weiter wie gehabt.  
 
> Carla Cargo: Der Anhänger steht nun im Käfig vorm Mensazwischendeck. Die Sprecherin für stu-
dentisches Leben wird den Anhänger in die Verleihliste einarbeiten. Der Anhänger darf nur mit einer 
gültigen Haftpflicht verliehen werden. Zukünftig soll ein eigenes Fahrrad für den Anhänger ange-
schafft werden. Die Sprecherin für studentisches Leben wird einen Antrag hierfür stellen.  
 
> FSK: Die Sprecherin für Hochschule hat am 12.10. die FSK online durchgeführt. Es waren alle Fach-
schaften bis auf Mathe anwesend. Die Fachschaften waren auch letztes Semester aktiv. Die Spreche-
rin hat angeregt, dass die Fachschaften trotz Corona im Kleinen etwas mit den Erstsemestern unter-
nehmen. Außerdem wurden die Mitglieder des QSM-Ausschuss gewählt.  
 
> Video Campusführung: Das Video wurde am 12.10. innerhalb von acht Stunden gedreht. Außer-
dem hat der Vorstand ein Begrüßungsvideo für die Beratungswoche moderiert. Der Finanzantrag 
hierfür wurde via Umlaufverfahren vom StuRa einstimmig dafür gestimmt.  
Frage an die EXE: Was soll im Abspann stehen? 
-Wir wünschen euch eine gute Zeit an der PH Freiburg 
-Eure Verfasste Studierendenschaft der PH Freiburg (VS) 
-Nennung der Beteiligten 
-Werbung für Pavement Graphics 
 
> KuCalender 20/21: Der KuCalender ist fertiggestellt und seit 12.10. im Druck und sollte rechtzeitig 
zur Beratungswoche komplett fertig sein. 
 
> Abwahl zweites Nebenfach: Der Vorstand hat an der Online-Sitzung teilgenommen. Es waren bis 
auf drei PH´s alle Pädagogischen Hochschulen von Baden-Württemberg anwesend. Es wurde ein 
Schreiben aufgesetzt, mit dem Ziel mindestens 80 Betroffene unterschreiben zu lassen, sodass dieser 
dann an Frau Eisenmann verschickt werden kann. Die SPD hat sich direkt hinter die Studierenden ge-
stellt. Noch ist das ganze Thema zu intransparent. Die Studierenden wissen u.a. nicht welche Auswir-
kungen der Beschluss auf ihre Zukunft und Noten usw. hat. Der Vorstand hat eine Anfrage an die PH 



gerichtet, wie viele Studierende an der PH Freiburg davon betroffen sind. Es wird zeitnah ein weite-
res Treffen geben. Der Vorstand wird das Schreiben an die Mitglieder der Exe versenden, sodass wir 
diesen an alle Menschen weiterleiten die noch PO 2011 studieren.  
 
> GEW: Ein Sekretär der GEW möchte sich gerne einmal im Monat mit der Exe unverbindlich treffen, 
damit man mehr in Informationsaustausch kommt. Außerdem, wie es zukünftig mit dem Referenda-
riat aussieht. Der Sprecher für politische Bildung möchte sich darum kümmern und sich mit dem Sek-
retär regelmäßig treffen.  

TOP LAK 
Der Sprecher für Kommunikation fragt an, mit welchen Verkehrsmitteln er am günstigsten und 
schnellsten zur LAK fahren kann. Die Exe Mitglieder geben Tipps.  

TOP KuCa-Nutzung Fachschaften 
Die Fachschaft Politik würde gerne das KuCa für die Erstsemester nutzen. Die Frage ist, ob die Nut-
zungsfreiheit wie gehabt für Fachschaften gilt, oder aufgrund von Corona Sonderregelungen gelten 
sollten? Die Sprecherin für Hochschule wird über den FSK Verteiler den Fachschaften mitteilen, dass 
sie das KuCa unter Beachtung des aktuellen Hygienekonzepts nutzen können. Das Sekretariat sollte 
darauf achten, in welchem Umfang die Fachschaften das KuCa nutzen.  

TOP Anträge 
> Portraits Exekutive und Sekretariat: 
Wer ist dafür, dass wir den Finanzantrag in Höhe von 250,- Euro annehmen? 
Abstimmung: Dafür: 6 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 

> EW MA 3. Semester Kennenlernabend:  
Die Frage der Exe ist wie viele Menschen kommen sollen und sie sollen ein Hygienekonzept vorlegen. 
Das Sekretariat wird die Fragen an die Menschen weiterleiten.  

> VS Fahrrad für den Anhänger Carla Cargo: 
Die Sprecherin für studentisches Leben hat einen Finanzantrag für das Fahrrad in Höhe von 250,- an-
gefertigt. Die Exe diskutiert, dass es sinnvoller wäre ein hochwertiges Fahrrad zu kaufen. Der Antrag 
soll an den StuRa, damit ein hochwertiges Fahrrad gekauft werden soll. Es macht Sinn, dass Fahrrad 
beim Fahrradeck in Littenweiler zu kaufen, damit wir in der Nähe von der PH das Fahrrad reparieren 
lassen können.  

 
GO Antrag auf Vertagung des Finanzantrags 
Gegenrede 

 
Abstimmung GO Antrag: Wer ist dafür, dass wir den GO Antrag auf Vertagung des Finanzantrags an-
nehmen? 
Abstimmung: Dafür: 1 | Dagegen: 2 | Enthaltungen: 4 

Wer ist dafür, dass wir den Finanzantrag in Höhe von 250,- Euro annehmen? 
Abstimmung: Dafür: 2 | Dagegen: 1 | Enthaltungen: 4 

Wer ist dafür, dass wir nur ein neues Fahrrad kaufen? 
Abstimmung: Dafür: 1 | Dagegen: 2 | Enthaltungen: 4 

 



TOP Beratungswoche 
> Termine an Herr Papencordt: Die Sprecherin für studentisches Leben wird ihm die Termine für die 
Stundenplanberatung und den Stadtspaziergang senden.  
Stundenplanberatung: Dienstag bis Freitag 10-16 Uhr, im Büro für Primar und im Sekretariat für die 
Sek 1. Die Sprecherin für Hochschule wird hierfür einen genauen Belegungsplan erstellen und noch 
ein paar Menschen suchen, die Stundenplanberatung machen können.  
> Stadtspaziergang: Die Exe bespricht die Details für die Aktion. Zudem werden die aktuellen Hygie-
neregelungen besprochen.  

TOP Rektoratsgespräch 
Der Vorstand hat nach der Auswertung der Terminfindung den Termin für Dienstag den 20.10. um 
14:30 Uhr festgelegt. Themen: nächstes Semester, Corona Regelung VS Raumbuchung. 
>>>weitere Themen werden an dieser Stelle von der Exe ergänzt.  

TOP Mails 
> Corona-Regeln für das WiSe 2020/21 (Rundmail UD): Auf einer Seite wird die VS erwähnt, dass wir 
zuständig sind, Seminarräume für Lerngruppen zu buchen. Kein Mitglied der Exe weiß etwas davon. 
Der Vorstand wird dies im Rektoratsgespräch besprechen.  
> Einladung zur außerordentlichen 65. Mitgliederversammlung: Der Vorstand wird eventuell daran 
teilnehmen.  

TOP Sonstiges 
> Exe Hütte: Das Sekretariat fragt an, ob die Hütte stattfinden soll. Die Exe diskutiert das für und wie-
der. Man könnte im Sommer die Hütte nachholen. Vorschlag wäre, zwei Tage im KuCa zu verbringen. 
An alle: Bis zur nächsten Sitzung überlegen, was wir besprechen können und was für Kennenlernme-
thoden wir durchführen könnten.  
Termin: 14. und 15. November 

 
> StuRa Sitzung: Für die nächste Woche sammelt der Vorstand die Exe-Berichte, um diese vorzutra-
gen.  

 
>Vorstellung EW-Erstis Präsenz Dienstag: Der Sprecher für Kommunikation fragt an, ob sich die Exe 
kommenden Dienstag (10-14 Uhr) vorstellen kann. Die Sprecherin für studentisches Leben und der 
Sprecher für Finanzen haben Zeit und werden im KuCa sein.  

 
> Termin: nächste Sitzung: Montag 19.10. um 18 Uhr  
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